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会長の言葉 
12期 浅野昭 

まず、はじめに 
東日本大震災で被災されたみなさまに、 
心よりお見舞い申し上げます。 
テレビで仙台市荒浜地区の森（昨年、東北大大会が開催された場所） 
が津波に飲み込まれていくのを 
わたしはただ黙って見ているだけでした。 
オリエンテーリングが相手にしている「自然」 
の怖さをまざまざと見せつけられました。 
すべてを元通りに戻せない、たとえ戻せたとしても 
とても長い時間がかかる、ことが予想できますが、 
未来を信じてがんばることが 
いまはいちばん大事だと思っています。 
 
さてこのようなときに開催された 2011年春インカレですが、 
参加者・運営者のみなさんは、それは苦労なさったことでしょう。 
本当におつかれさまでした。 
そんな中、ミドルで男子は大嶋拓実さんが３位、 
女子では田村蓉子さんが６位にと、ダブル入賞を達成いたしました。 
また、翌日のリレーでは、女子選手権クラスにて、 
立教大と組んだ特例チームが５番目に入り、特別表彰対象になりました。 
まさにこれまでのＯＬＴ史上最高の好成績を残すことができました。 
オリエンテーリングだけに集中することが難しい環境のなか、 
実力を発揮できたのは、それまで積み重ねたトレーニングのたまもの 
だと考えます。選手のみなさん、本当におめでとうございます。 
 
この３月を境に、これまで「継続する」ことが当たり前だったことが 
当たり前でない世の中になりました。 
そして残念ながらＯＬ界にも同じ状況にあるのが現実です。 
しかしＯＬＴ、つばめ会は 
これまで関係者ひとりひとりの協力があり、 
30 年を超す歴史を積み重ねることができました。 
これからも小さい一歩かもしれませんが、 
少しずつ前進して、また素敵な歴史をみなさんと一緒に作っていきましょう。
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幹事長の言葉 
24期 坪居大介 

 つばめ会の皆様こんにちは。幹事長の坪居です。 
 さて、たぶんこれはみんな書いていると思うんですが、先日の地震は皆様大丈夫
でしたでしょうか。あの瞬間は寮でインカレに行く荷作りをしている最中だったん
ですが、私が住んでいる群馬ももちろん停電し、会社に行ってみても停電でもうど
うしようもない状態。ゆれによる被害はほぼなかったのが幸いでしたが、これはさ
っさとインカレに行くしかないな！というわけで碓氷峠を越えて軽井沢で電気が
ついているのを確認して以下は普通に行動できました。インカレに来れた人が少な
くなってしまったのは残念ですが、インカレは楽しく応援できました。ミドルで男
女アベック入賞なんていう快挙も見ることができましたし。ちなみに僕のレースは、 
 ミドル：ラスポをスルーして間違えて選手権のゴールに行きそうになり、気づい
たら規定時間オーバーになった 
 リレー：ラスポを間違えて選手権のビジュアルポストを取りそうになり、あわて
て戻る。しかもそのシーンを大嶋（選手権アンカー）に見られる 
と、突っ込みどころ満載なレースでした。ラスポはわかりやすい場所だったんだけ
どなぁ。 
  
 そういえば、僕は OLT に入部してからちょうど 10 年になります。（学部 4+院
2+社会 4） 
何だかんだで時が過ぎるのは早いですね。僕の 10 年前の人(14 期）というと太田
さんとか、平松さんとかですね。入部したばかりのころだと、太田さんや平松さん
は相当上の大先輩という認識だったんですが、今度は自分がそういう立ち位置なん
だなぁと感慨深くなってしまいます。まぁもちろん現時点で学部 1年の人なんて誰
も知らないですけどね。とはいっても学部 3年（知っている人はそこそこいる）と
は 8年離れていますので、同様に考えると奥田さんですね。これまた当時は大先輩
という認識ですね。恐らく奥田さんと平松さんとどっちが先輩なのかわかっていな
かったんじゃないかと思います。 
 
 最近は、趣味としてオリエンテーリングのほか、冬はスノーボードを嗜んでいま
す。というわけで冬は問題ないんですが、今のところ夏はこれといった趣味がない
のが目下の悩みです。オリエンテーリングをするったって毎週できるわけじゃない
ですし、いったんゴルフでもやってみようかと思ったこともあったんですが、どう
にもうまくいかなくてやめてしまいました。…となるといい趣味はないですかね。
うーん、登山でもしてみようかなぁなんて思う今日この頃です。 
 
それではこの辺で。つばめ会の会員の皆様とさまざまな場所で会えることを楽しみ
にしています。 
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部長の言葉 
32期 鈴木 聖唯 

 5 月 1 日（日）に、八王子市にあるテレイン「滝山城址」で 2011 年度最後の新
歓体験会が行われました。1 回目、2 回目の体験会の反省を生かし、オリエンに関
しても飲み会に関しても満足いく体験会になったと思っています。5 月 4 日（水）
の時点で 34期は 10人です。他にも入ってくれそうな新入生が何人かいるので、最
終的に 12，3人くらいになるでしょうかね。期待は膨らむばかりです。 
 さて、3 月のインカレミドルが終わってから 32 期による運営体制が始まり、早
くも 2ヶ月が経とうとしています。今回の新歓では、砧公園の地図調査といい立て
看板の件といい、31 期の先輩方の助けを借りる場面が多く、運営期の未熟さを痛
感する場面もありました。しかし、例年新歓で使っていたテレインがクローズにな

ったり、大学の方針で休日が授業日になるなどのトラブルが生じたりした中で、自

分たちで意見を出し合ってなんとかやり遂げることができました。特に、33 期の
意識が新歓の前後で大きく変わり、今ではすっかり頼れる上級生になったなあと感

じています。色々ありましたが、反省すべきことはしっかりと反省し、上手くいっ

たと思うことを自信に変えて、これから 1年間がんばってやっていきたいと思いま
す。 
 個人的な話をすれば、私は今まで部長を務めていた先輩方に比べれば、お世辞に

も競技派とは言えませんし、オリエンテーリング界に関する知識も持っていません。

これは謙遜などではなく、客観的な事実として受け止めています。自分にできるこ

とは何かと考えたところ、用事がない限りは水曜練やランニング、テクミ、練習会、

大会に参加するという最低限のことから順番にやっていこうという結論に至りま

した。その中で、改善すべき点が見つかれば改め、良いことや面白いがあれば OLT
全体で共有していきたいと思います。自分の手に余ることまで一人でやろうとせず

に、先輩や同期の意見を聞いたり、後輩に仕事を引き受けてもらったりして、OLT
が一体となった運営をしていきたいと思っています。他力本願にならないようにだ

け気をつけたいです。 
 新歓が終わって一息つきたいところですが、東大大会、ロングセレといった大事

な大会がすぐそこまで迫っています。休んでいる時間はありません。さらにその先

には OLT の存在価値そのものとも呼べる夏合宿が待っています！まだ新入生のこ
とをよく知らない OB さん方にあらかじめ言っておくと、今年の 34 期はすごいで
すよ？ぜひ期待していてください！ 
 

前部長の言葉 
31期 大嶋 拓実 

 つばめ会の皆様こんにちは。2010年度部長をつとめさせていただきました 31期
大嶋です。昨年たてた目標を達成できたかというとあまりできていないかもしれま
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せんが、充実した１年にできたのではないかと思っております。そしてこの１年協

力してくれた同期、先輩、後輩、そしてつばめ会の皆様に感謝したいと思います。

１年間ありがとうございました。 
 最後に、第一回東工大大岡山スプリントに協力、参加していただきありがとうご

ざいました。次回は未定だそうですが、僕も含めて開催の際はまたご協力したいと

思うので、よろしくお願いいたします。 
 

コーチの言葉 
27期 小山 温史 

 今年も、ヘッドコーチをやらせてもらうことになりました。メンバーは 
・ヘッドコーチ：小山温史(27期) 
・ヘッドコーチ補佐：田村蓉子(30期) 
・コーチ：高野圭司(27期)酒井将宏(27期) 
 Ｍ１の時に一度やらせてもらっていて、その時とはだいぶ環境が違います。前回

は、ただ楽しく一緒にやっていくというようなコーチスタイルでしたが、今回はび

しっと教える指導者としてやれればいいなと思っています。 
 先日コーチと現役の交流飲みというのを開いていただきました。今年の 1年生は
非常に元気がよく期待できるなと実感しました。2 年・3 年もたのしくやっている
ように感じるので、ひっぱっていく 4年生がだらけずやっていってくれればとても
良い OLTになるのではないでしょうか。 
 前回コーチやらせてもらったときはインカレリレー入賞という非常にうれしい

結果を残すことができました。泣いて喜んだことをよく覚えています。同じ喜びを

今の OLT のメンバーと味わえるよう頑張っていきますので、ご協力よろしくお願
いします。 
 おまけ：今年度は裏コーチとして夜のコーチを設定しました。久保山(ヘッド：
29期)、古谷(29期)にやってもらいます。飲み会を盛り上げてもらいます。 
 

前コーチの言葉 
29期 古谷 嵩 

 昨年度コーチをやらせて頂きました 29期の古谷です。一年間、29期でとても楽
しくコーチをさせて頂きました。部員達も気遣ってくれたため、ほとんど負担を感

じることなく業務を行えたと思います。そんな中、少しでも部員の手助けを出来た

のであれば幸いです。 
 部員達の感想を求めて、今年のWINGインカレ特別号(インカレの感想文)を覗い
て見ると、今年のコーチについて全くと言っていいほど触れていませんでした(笑)。
触れられていないのは良いのか悪いのかは分りませんが、とりわけ良かった訳では

無さそうです。 
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 私が 1年生の時、坪居さんがM2、そんな自分が今M2なんですから、時間の速
さを実感します。来年からは社会人。この一年の経験を糧に私も良き指導者を目指

して社会に出ていこうと思います。 
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インカレを走って 
＠31期 大嶋 拓実 

 今回のインカレは個人戦では入賞を果たすことができましたが、団体戦では残念
ながら入賞することはできませんでした。つばめ会の皆様から３年間いただいたサ
ポートで、個人戦入賞という結果を残せたのはうれしく思いますが、６位が手の届
く位置にも関わらずあと一歩及ばなかったことは申し訳なく思っています。 
 個人戦は理想的なレースをできましたが、団体戦では前日の疲れ、怪我により満
足いく走りができず悔しい思いをしました。このおもいを胸にまた１年間精進して
いこうと思いますので、また１年よろしくお願いします。 
 

＠30期 田村 蓉子 
  最後のインカレが終わりました。思った以上に私は淡々としていて、「冷たいヤ
ツだ」と思われそうですが、自分としては「一つ一つのインカレを大事に走ったか
ら思い残す事が無かった」為にこんなに淡白なんだと考えています。ミスに対する
後悔も、また入賞した事に対する格別な思いも無く、「インカレが終わってもまた
日常が始まるだけ」という誰かの言葉が今の自分の気持ちの表現にぴったりします。 
  こんな事を言っておきながら、レース直前は必要以上に緊張しました。特に結
果を求められた訳ではないのに、「ミスをしたらどうしよう…」等と考えていまし
た。「楽しければそれでいい」と頭では分かっているのですが…中々難しいです。
正直「このインカレ終わったらもうミスにおびえながらオリエンやらなくていいん
だ」とまで思っていました。今気がつきました。私インカレ大嫌いなんですね。 
  でもインカレで嬉しい事が無かった訳ではもちろんないです。男子の入賞やリ
レーの入賞です。井上達がめっちゃ喜んでいて、それを見ながら心の中で（ああ、
よかったねー）と。嬉しい事は嬉しいですがまるで他人事のように喜んでいました。
むしろ他人の入賞の方が自分のより嬉しかったんじゃないですかね。 
  これを読むとまるで私が燃え尽き症候群見たいに見えますね。そんなことは無
いです。オリエンは好きなままですよ。今の感じですと婆さんになってもやるんじ
ゃないですかね？そんな訳で来年からつばめ杯になるだけ参加すると思います。あ
あ、その前に今年のOLT杯をなんとかせねば…。山川さんひどいよ笑 
 埋め草 
  最近ここに書けるような面白い事ないかな？と考えたのですが何も無い。でも
私は毎日楽しいです。面白い事が無くても人間楽しく過ごせるんですね。ああと、
こんな事書いている場合じゃないですね。 
  最近助教が「２chとか研究室のネットの不正利用はやめてね。○○先生が管理
してるからどこ見たかわかるよ。」と言ってきました。やばい「オリエンテーリン
グってどうよ？」とか「オリエンテーリングドットコム」とか私しか見ないからバ
レるじゃん。



 
 

7 

近況報告 
25期 岡 英樹 

 １．転勤しました 
  皆さんこんにちは、25期の岡です。近況報告を書くよう指示が来ましたが、あ
まりこういうものを書き慣れていないので、何を書いて良いのかよく分かりません。
とりあえずこの数年のことを、特にオリエンテーリングのことにフォーカスしつつ、
つらつらと書いてみましょう。 
  サブタイトルにも書きましたが、約１年前の 2010 年 4月に愛媛県伊予郡から
愛知県名古屋市に異動しました。2008年の入社以来約 2年間愛媛に居たことにな
ります。異動辞令というものは、本当に急に来るものなのだなと思いました。 
 
２．愛媛でのオリエンテーリング 
  愛媛に居た頃もオリエンテーリングは細々とやっていました。寮のすぐそばに
愛媛県OL協会の事務局長さんが住んでいらしたことから（しかもその方の娘婿が
同じ工場で働いていた。狭い世界です）、同協会に入り「えひめこどもの城」など
でオリエンテーリングイベントの運営を手伝ったりしていました。しかし、愛媛の
オリエンテーリングはまだ発展途上。イベントはクイズ O などゲーム性の高いも
の・小学生対象のものが多かったです。運営メンバー中、私が一番若いので一番遠
いフラッグの設置・撤収をすることになります。 
  本格的な（？）オリエンテーリングは、岡山県 OL 協会が活発に大会を開催し
ていたので、海を越えて参加していました（白石島大会とか吉備高原の大会）。一
人で行っても良かったのですが、アウトドアの好きな同僚数人を何度か連れて行き
ました。そのうちの一人は初心者コースで優勝していました（愛媛から関東の実家
まで自転車で帰るような人）。こんな感じで身の回りから草の根オリエンテーリン
グ普及活動をしていたのですが、私の異動で今は途絶えてしまったようです。残念。 
 
３．名古屋でのオリエンテーリング 
  
名古屋に異動し、それまでほぼ幽霊会員状態だった ES関東クラブを退会し、現在
は OLC ルーパーという尾張・美濃地区を中心に活動しているクラブに入っていま
す。そのクラブに入った顛末を書きましょう。 
  私が名古屋に来たという話が、彼女（相模女子大のOG）からその後輩で愛知県
在住の Tさん（相模女子大 03）に伝わったようで、Tさんの入るOLCルーパーの
飲み会に誘われました。女性の誘いは断る訳にはいかないので飲み会に参加したの
ですが、なぜかその場では既に OLC ルーパーに入ったことになっていました。さ
らには、何故かその場に岐阜インカレ実行委員会人事責任者の M さん（椙山女学
園大 04）が居て、気づいたらインカレ運営を、しかも 06 矢板 ICM&R に引き続
き広報責任者をやることになっていました。まあ、女性の誘いは断るわけにはいか
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ないですから。あと、酒は怖いですね。 
４．岐阜インカレの運営 
  というわけで岐阜インカレの広報責任者をやることになりました。広報責任者
の仕事というのは「要項・プログラム・報告書を作る」です。そしてこの原稿を書
いている現在、まだ報告書は出ていないので、私の岐阜インカレはまだ終わってい
ません。早く終わらせたいです。 
  広報責任者はその業務内容の関係上、インカレ本番ではヒラになります。今回
私は開会式で抽選してみたり、夜に選手村に資料を届けてみたり、朝に選手村バス
停対応してみたり、横断箇所対応してみたり、リレーの会場準備してみたり、中間
ラジコンやってみたりと…。かなり色々な事をやったのですが、これには震災の影
響も少なからずあります。 
 
（尚、震災対応とそれに関する実行委員会の見解については、大会公式Web ペー
ジを参照ください。→http://www.orienteering.com/~ic2010/） 
  インカレの運営は、普通の練習会運営とは全然違う難しさがあります。また、
独特のノウハウがあります。こういうものは継承していかなくてはならないので、
OLT・つばめ会の皆さんも積極的にインカレ運営に加わって欲しいと思います（が、
私はもうやらないつもりでいます）。 
 
５．結婚しました 
  3 月 20 日に入籍しました。おめでたい話ですが「おめでた婚」では無いです。
相手は上にも書きましたが相模女子大 02年入学（同期）の方で、大学 2年次から
付き合っていました。きっかけは大学 1年次の対抗戦です。私が就職してからは遠
距離恋愛だったのですが、なんとかこういう形になりました。 
 というわけで、現役OLT部員は対抗戦でがんばれ。 
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近況報告 
２7期  村上 一輝 
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新入社員になって 
２8期  栗田 俊輔 

 つばめ会の皆さん、お久しぶりです（はじめましてかもしれませんが）。東日本大
震災によって多くの地域で甚大な被害がもたらされましたが、みなさんは無事だっ
たでしょうか？まずは被害にあわれた方々、またご家族が被災された方々に心より
お見舞い申し上げます。僕の周りでは幸いなことに特に被害は無く、計画停電や電
車のラッシュが困ったなぁといった位でした。ちなみに東工大のすずかけ台キャン
パス（旧長津田キャンパス）の B1 棟と B2 棟（この二つは繋がっています）の間
に亀裂が入ったらしいですが… 
 
 さて、小山様から突然『新入社員になって』というタイトルで振られたわけです
が、過去 3年くらいの slope を見てもそんな記事が見つからず、何を書いていいの
やら…といった感じです。なのでとりあえずは近況報告でもさせていただこうかな
ぁと思っています。 
 さて、昨年なんとか内定を得ることができ、4月より晴れて社会人となることが
できました。勤務先は JSRという化学メーカーです。よく（冗談で）JRとか JRA
とか言われたりしますが全然違います。ゴムや樹脂、半導体材料やディスプレイ材
料などをB to B で販売している会社で、27期の比嘉さんの勤務先であるＢ社とは
非常に関係が深かったりします。 
 現在三重県は四日市で研修を行っているのですが、田舎なので寮付近には娯楽が
あまり無く、とっっっても暇です。正確には四日市自体は結構栄えているのですが、
『横浜市におけるすずかけ台』みたいな感じで、今住んでいる辺りは何にもありま
せん。本っっっ当に何もありません。研修期間中はテレビもインターネットもない
上に、買い物には徒歩 30分かかり、娯楽施設はもっと遠い…ということで、近場
ですませようとすると飲むか走るか、本を読むか飲むか、あるいは飲むかくらいし
か選択肢しかありません。まあ田舎とはいっても、電車で 15分くらいでそれなり
に大きい街に出るので不便はしません。問題はその電車が 1 時間に 1~2 本しか来
ず、終電も早いことですが…。というか、オリエンでもないのに日常的に無人駅を
利用することになるとは思ってもいませんでした。とにかく車があれば不便はしな
さそうですね。車を買わねば…。 
 配属先も四日市に決定したので、当分の間はここで娯楽を開拓していくしかない
ようです。まあ、配属先は一番の激務部署らしいので、暇をもてあますことは無さ
そうですが。。。 
 それにしても社会人になってもやっぱり飲み会というのは変わりませんね。まだ
まだ同期の学生ノリが抜けないので、相変わらずのひどい有様です。というかなん
で PD が学生ノリ……。とにかく OLT で学んだ『吐く技術』は今でも活きていま
す。さすがに明日のことを考えて飲みたいんだけどなぁ……。とりあえず社会人に
なって 5日足らずで純を見るとは思いませんでした。 
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あ、そうそう、スマートフォンって便利ですね。社会人になる前に、とスマートフ
ォンに切り替えてみたのですが、ネットが使えないこの環境では非常に重宝してい
ます。というかスマフォが無ければこの原稿を送ることも、そもそも slope の執筆
依頼を見ることもできなかったですしね。まだまだ機能の 1割も使いこなせていな
いので、もう少し何とかしたいなぁ、というのが直近の課題です。 
 あんまり実の無い内容でしたが、こんな感じでいいんでしょうかね？とりあえず
しばらくの間は四日市で暮らしていくことになりそうです。しばらくしたら筑波か
東京に異動したいなぁと目論んでいるので、うまくいけばまたお会いする機会もあ
るかもしれません。まとまりがないですがこの辺で。 
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近況報告 
28期 島田 祐司 

 
 こんにちは！ 知らない人は初めまして。近況でも書いてみることにします。 
 
(i) 研究室生活 
 なんとか大学院生になりました。やったね！ 
 とはいえ、あんまり変わらないんですけどね。相変わらず週１回のセミナーに出
て、適当に院の講義を取って…… 
 院生になって変わったことといえば、学部時代にはなかった「自分の机」ができ
たことでしょうか。いま、数学専攻の院生室は２つあるんですが、私は小さいほう
に押し込まれました。大きいほうはそこそこ騒がしいという話ですが、数学専攻の
「騒がしい」をどのように捉えればいいのか……まあ小さいほうにいるんで関係な
いんですけどね。小さいほうは定員 12名くらいでやたらと静かです。廊下を歩く
音が聞こえます。みんな話すときは小声です。携帯のバイブレーションにも気を使
います。あんまり人がいません。私もあんまりいません。……これが憧れの研究室
生活（笑）か！ 
 これからはもっと行こうと思います。 
 
(ii) 研究 
 分野は量子力学のなんたらかんたら。数学で言えば解析系で、研究というより、
まだお勉強といった感じです。適当にやらずに厳密にやりましょう、と。 
 学部の量子力学の講義ノートを見直してみると、やっぱり分かりにくい……物理
屋の人たちにはもっと分かりやすく書いてほしいなあと思います。何時間も頑張っ
て読み解いてみれば、それちゃんと説明すればあっさり終わるじゃねーか！ とい
う場合も…… 
 
(iii) 健康診断 
 実に５年ぶりに健康診断に行ってきました。学部１年以来っていう。 
 健康診断なのに、前日 24時間起きて、数時間寝た後に行くということをした結
果 
血圧がちょっと高く、紙に赤い線を引かれる 
血を抜かれて貧血を起こす 
 というイベントが発生しました。 
 ソファーに寝かされて、なんだかやたらと手厚く看護された気がします。私の後
にも貧血になった人がいましたが、なぜか私のほうばかり……毛布をかけられたり、
血圧を計られたり……そんなに顔色悪く見えたのかなあ。でも血圧を計られた結果、
高かった血圧がちょっと下がって再検査を回避するという、、、 
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 その後、なぜか問診にまわされて、微妙な会話をしてきました。はいそうです、
私は 2 continue ですよ。ええ、そうですとも。はい。 
 
P.S. 後日結果が返ってきました。血圧ギリギリじゃないか。 
 体重はあんまり変わっていませんでしたが、コレス＝テロール氏多数により、要
観察処分となりました。 
 最近運動してなかったしねえ。ランニングでもしようかねえ。 
 まずは茨城野菜が安いので、いっぱい食べようと思います。 
 
(iv) 地震 
 大変ですねえ。 
 
(v) 開発 
 一部の人は知っていると思いますが、最近はこんなものを作っています。 
 

＊画面は開発中のものです 
 
 もともとは某アプリケーションでデフを作る際に、ダミーを置いて作らなければ
いけなかったり、大量に印刷しようとすると（トライアル版の制限で）Enter を押
しっぱなしにしないと先に進めなかったりと、なんかへなちょこだなあと思った所
から開発が始まりました。 
 この列にはこの記号しか置けない、などといった制限はありません。ある意味、
初心者にはおすすめできない仕様となっております。 
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 俺、Slope の原稿出したら印刷機能を実装するんだ…… 
 
(vi) 結局 
 Slope の原稿というより、いつものwing の原稿になってしまったような…… 
 梅酒おいしいです。 
 おっと、もうお別れのお時間のようです。see you next time! 
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ML・ホームページについて 
つばめ会ML(メーリングリスト) 
つばめ会会員間の連絡手段の1つとして立ち上げています。大会情報・観戦記、同期会・ 
飲み会の連絡、近況報告などお気軽に使ってください。メールアドレスは となります。 
ご不明な点がありましたら、管理者の木平(25期)までご連絡ください。 
また、このML に関するホームページ(登録メンバーのみ)にて過去ログなどを閲覧する 
こともできます。http://groups.yahoo.co.jp/group/tsubame/ までアクセスしてくだ
さ 
い。 
また、つばめ会および東工大OLTのホームページが稼働中です。ぜひご覧ください。 
つばめ会のホームページ 管理人:小山(27期) 
http://www.geocities.jp/tsubamekai/ 
東工大OLT のホームページ 管理人:有浦(31期) 
http://www.geocities.co.jp/titech_OLT/ 
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編集後記 
 
 こんにちは、今年ヘッドコーチをやらせてもらうことになった小山です。どうも。
上に大きな支柱がなかったことがOLTの問題の一つであったと思うのでお役に立
てればと思っています。あと、4年生がＯＬあまりやらなくなってしまうのが東工
大の悪い所なんですが、それはうまくやれるかな。31期はやる気があるので信じて
ます。 
 岡さん結婚おめでとうございます！いやー、長かったですね。また、14期の太田
さんもご結婚とのことで。これまたおめでとうございます！最近ＯＬＴの有名人が
結婚ラッシュな気がします。 
 さて、最近仕事が忙しくなってきてしまいました。きついっす。社内でもトップ
クラスの障害の多いチームに配属になってしまいました。残業も多くなってきてや
めて欲しい。家から会社まで1時間半弱かかるので、帰ると何も出来ない。。早く
会社の近くに引っ越したいです。でも、お金がない。誰かお金をー。そういえばＯ
ＬＴにはうちの会社の人はいないのだろうか。お話ししたい。 
 そんなこんなで週末ランナーになりさがり、全日本リレーでは怪我をし、全然走
れてないです。ジムも辞めました。本日から軽く動き始められればなと。 
 
 今回も原稿には少しだけ検閲入っています。 
 
 
 
東工大、そしてOLTに愛をこめて。 
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